



## Comisión Permanente emitió pronunciamiento por fallecimiento de migrantes en San Antonio, Texas



### Boletín No.2090

#### Comisión Permanente emitió pronunciamiento por fallecimiento de migrantes en San Antonio, Texas

- Llamó a intensificar trabajos entre México y Estados Unidos para un efectivo respeto a los derechos de los migrantes

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión emitió un pronunciamiento en el que externó su consternación por la muerte de migrantes localizados dentro de la caja de un tráiler en San Antonio, Texas, en los Estados Unidos.

La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), expresó que entre los fallecidos se conoce de un importante número de ciudadanos mexicanos y de otros países de Centroamérica.

“Ante ese lamentable suceso, enviamos nuestras condolencias a las familias de nuestros compatriotas y lamentamos el trato inhumano del que fueron objeto por su traslado dentro de la caja de carga de un autotransporte”, añadió.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

**30/06/2022**

**LEGISLATIVO**

Se tiene conocimiento, dijo, que el gobierno de México ha ofrecido todo el apoyo a las familias de los fallecidos y, en esta Comisión Permanente demandamos que la repatriación de los cuerpos se haga de manera digna, eficaz y rápida, así como los lesionados sean atendidos con prontitud.

De igual modo, el pronunciamiento pide intensificar y redoblar los trabajos conjuntos entre México y Estados Unidos en el ámbito de la diplomacia parlamentaria y de las relaciones bilaterales, a fin de lograr un efectivo respeto a los derechos humanos de los migrantes, ya que los mexicanos y las mexicanas que buscan internarse en el territorio del país vecino están motivados por el interés de encontrar oportunidades laborales.

Exhortaron al Instituto Nacional de Migración a revisar sus políticas públicas para atender tanto a los migrantes en nuestro país como a los connacionales que cruzan nuestras fronteras.